

## "La Gerbe de textes libres"

### **Grand Merci**

à tous les élèves confinés qui ont envoyé  
leurs poèmes et leurs textes à leur enseignant.  
Ils y parlent de leur vécu du confinement,  
de leurs souhaits, de leurs manques,  
de ce qu'ils comprennent  
au sujet du coronavirus et de la maladie,  
de leurs rêves pour l'après-confinement  
et ils imaginent même un super héros  
qui puisse le détruire !

Je n'aime pas le confinement !  
J'aimerais retrouver mes copains.  
Je voudrais jouer avec eux.

Jules O, CE1,  
Ecole « Les Tilleuls », Sentheim, Haut-Rhin

### **Le confinement**

Le confinement, ce n'est pas tous les jours marrant.  
On a fait beaucoup de rangement  
Et c'est vraiment ennuyant !  
Je fais la cuisine avec maman,  
Des tartes et des fondants.  
Être tout le temps avec les parents,  
C'est rassurant.  
Quelquefois j'aimerais revoir les copains  
Pour passer des moments  
Plus amusants.  
Mais il faut rester dedans  
Pour ne pas être souffrant.

Alban, CE1,  
école d'Illfurth, Haut-Rhin

### **La police surveille !**

J'étais dans mon jardin, je jouais au foot quand ma  
balle est partie de l'autre côté de mon grillage. Je suis  
allé la chercher, mais sur le chemin du retour, la  
police m'a vu. Je ne savais pas si je devais me  
cacher ou continuer ma route. Les policiers se sont  
arrêtés et m'ont posé une série de questions : "Où  
vis-tu ? Que fais-tu dans la rue ? etc."  
Je n'ai pas vraiment eu peur.

Nahil, CM1,  
école les Tilleuls, Sentheim, Haut-Rhin

Si votre classe souhaite participer au réseau de mise  
en commun de textes libres et être publiée dans la  
Gerbe, prenez contact avec  
Annie de Laroche Lambert  
7 rue du lièvre  
68490 Ottmarsheim  
[annie.delarochelambert@wanadoo.fr](mailto:annie.delarochelambert@wanadoo.fr)

Je regarde le soleil par la fenêtre...

Othmane, ULIS Albert Le Grand, Strasbourg

### **Protégez-vous et merci !**

Je pense aux malades qui sont sur un lit  
et qui ne peuvent même pas bouger.  
Je vous souhaite de vite guérir !  
Je pense aux soignants qui s'occupent d'eux  
et qui prennent des risques.  
Je vous dis : bon courage  
et prenez soin de vous !  
Je pense aux enseignants  
qui prennent le temps  
de nous préparer du travail.  
Je vous dis : bonne chance !  
Je pense à tous ceux  
qui ne peuvent pas rester chez eux  
et qui travaillent pour nous  
(caissières, livreurs, éboueurs...)  
Je vous dis : protégez-vous et merci !

Maya, CE2,  
école du Centre, Rixheim, Haut-Rhin

### **« Corona-le-virus »**

C'est l'histoire d'un méchant virus qui rend les gens  
malades. A cause de lui tout le monde est confiné  
chez soi et on doit faire école à la maison. Il nous  
empêche de voir nos papis et nos mamies.  
Un jour, les enfants en ont marre. Ils décident de faire  
appel au maître Sacha pour qu'il l'attrape. Grâce à  
son Pokémon Dracaufeu, ils cherchent des indices.  
Mais comme on ne peut pas voir le virus et qu'il est  
partout, ils doivent utiliser le gadget Spectrum qui  
montre les choses invisibles. Après quelques  
recherches, ils finissent par trouver le roi du virus  
dans le village, caché près de l'école. Ils l'attrapent  
dans la pokéball et...  
tous les virus disparaissent en même temps !  
Quel soulagement ! Maintenant tous les enfants  
peuvent de nouveau sortir, jouer ensemble, faire du  
vélo et profiter des vacances.

Mathéo, CE2,  
école d'Innenheim, Bas-Rhin

### **Mes manques**

L'école me manque,  
La maîtresse me manque,  
Mes copines me manquent,  
La voiture pour aller à l'école me manque,  
La sonnerie de l'école me manque,  
Vivement qu'on se revoie,  
Et que je serre mes copines dans mes bras.

Maëlia, CE2, école d'Espère, Lot